
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Stuttgart ist die  des

deutschen Bundeslandes Baden-Württemberg.

In Stuttgart leben über eine halbe

 Menschen.

Damit ist es die größte Stadt in Baden-Württemberg

und die sechstgrößte in .

Durch die Stadt �ießt der Fluss Neckar.

Stuttgart wurde vor tausend Jahren gegründet.

 ist bekannt für die

Auto-Herste'er Daimler und Porsche.

Auch einer der Er*nder des  lebte hier.
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